
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課（2018年７月回答）〔7/2～6〕

　提案・意見 鳥の巣

　ダイムスタジアム伊勢（倉田山球場）の下。ミズキロードや伊勢学園
前バス停近く。年々鳥の巣が増えているように感じ、最近暖かくなって
きたのでとても悪臭がします。また、鳥の声が混じり合い変な音になっ
ています。
　バスを待つため長時間その場にいると臭いで気分が悪くなってしまい
ます。
場所や法律上出来ないことも多いかもしれません。１度 現状況を確

認し少しでも改善していただけないでしょうか？

　回答

　平素は市行政にご理解、ご協力賜り、また貴重なご意見をいただきあ
りがとうございます。
　ご投稿いただきました倉田山公園近傍の鳥の巣対策について回答しま
す。
ご投稿を受けて周辺の現場確認を行いました。倉田山公園について

は、関係機関と連携し、公園の景観を損なわない範囲で樹木伐採等の対
策を検討していきたいと考えます。
　今後ともご理解、ご協力賜りますようよろしくお願いいたします。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 維持課・交通政策課（2018年７月回答）〔7/2～6〕

　提案・意見 道路の改善

　新開大湊線にある岡山金属裏の道路について　スシロウ裏の駐車場か
らダイナム入口につながる細い道路で交通事故が何年も頻繁におきてい
ます。
　何度か警察にも言ったことがあるのですが、いまだにほったらかし状
態になっています。
　近隣住民としては、子供の通学路であるために早急に対策お願いしま
す。
　そもそも私道であるのなら他と車が通行してるのもおかしいし、市が
管理する道ならば、道路に電子表示板を付けて一時停止を促すか調査・
対策してください。

　回答

　平素は、市行政にご理解ご協力をいただくとともに、また貴重なご意
見ありがとうございました。
　道路における一時停止規制の設置は、三重県公安委員会（伊勢警察）
の所管となりますので、今回いただきましたご意見につきましては、伊
勢警察署へ連絡させていただきました。ご要望の箇所を伊勢警察署の職
員とともに確認しましたところ、交通量、交通の流れなど総合的に見
て、一時停止規制の設置の必要性は低いとのことでした。
　道路管理者である伊勢市としましては、路面標示等の交通安全対策を
検討してまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



税金
*********************************************************************************

　担当課 課税課（2018年７月回答）〔7/2～6〕

　提案・意見 船員の住民税について

私は船員として働いていて、陸上には年間約100日程度しかおらずそ
の他は海上で過ごします。そのため、市の行政サービスをほとんど受け
ることができません。それなのに住民税は同じ額を徴収されることに違
和感を感じます。他の市では船員の住民税を免除する、といった政策を
取っているところもあります。
　船員の住民税を免除を考えてはいただけませんか。

　回答

　住民税の減免につきましては、現在、生活保護受給者や失業等で所得
がなくなった方、災害により住宅や家財に損害があった方等で、担税力
が著しく喪失している方を対象として、申請に基づき一定の条件の下で
適用しております。
減免制度は、本来、担税力が薄弱な方に対する救済措置であります

が、全国には、船員の方に対して、住民税を減免している一部の自治体
が存在していることから、他の自治体の動向も参考にしつつ、公平性の
観点から検討して参ります。



福祉
*********************************************************************************

　担当課 こども課（2018年７月回答）〔7/2～6〕

　提案・意見 子育て支援センターについて

計画では、子育て支援センターが29年度中に増設予定と聞きました
が、進捗状況はどうなっていますか？

　回答

　平素は伊勢市の児童福祉行政に深くご理解をいただき厚くお礼申し上
げます。
　子育て支援センター増設の進捗状況についてご意見をいただきました
ことについて回答いたします。
　伊勢市子ども・子育て支援事業計画において、平成31年度までに子育
て支援センターの設置箇所を７か所とすることを目標としています。進
捗状況としましては、現在２箇所の開設に向けて準備を進めているとこ
ろですので、ご理解賜りますようお願いいたします。



教育
*********************************************************************************

　担当課 学校統合推進室（2018年７月回答）〔7/2～6〕

　平成28年12月27日に検討会からの意見報告を受けたことから、その見
直した内容について平成29年１月に関係する保護者や地域の代表の方々
に対して、説明会を行いました。この説明会の中で、いただいたご意見
と検討会からの意見報告をもとに「伊勢市立小中学校適正規模化・適正
配置基本計画（平成29年３月修正版）」を策定しました。
　平成29年４月以降は、基本計画（修正版）で内容が変更となった統合
対象校の保護者・地域の方々に説明会を実施し、統合の取組を進めてい
るところです。
　統合は地元の方々の合意なくしてはできないと考えておりますので、
ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

　提案・意見
伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画
（案）について

　「伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画（案）」に係る検
討会などで見直しをされていますが、計画に（案）がついていますが、
計画の公表は、いつされたのでしょうか？公表の日時を教えてくださ
い。
　また、公表されていない場合は、変更した（する）計画（案）のパブ
リックコメントや地域説明会などはいつ頃実施をしていただけるので
しょうか？

　回答

　「伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画（案）について」
のご意見ありがとうございます。
　伊勢市では、学校の小規模化による課題を解消するとともに、より望
ましい教育環境の構築と教育の質の充実を目的として、平成23年11月に
「伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画（案）」を策定しま
した。
　平成23年12月15日～平成24年２月17日には、基本計画（案）に対する
パブリックコメントを実施するとともに、小学校区単位での基本計画
（案）の説明会を実施しました。また、平成24年５月からは基本計画
（案）の第１期統合対象校に関係する団体等に対し説明会等を開催し、
統合に向けての取組を進めてまいりました。
　その後、基本計画（案）策定から概ね５年が経過する中、児童生徒の
減少や東日本大震災の影響による人口分布の変化等、さまざまな社会情
勢や教育環境の変化に対応するため、平成28年５月に「伊勢市立小中学
校適正規模化・適正配置基本計画（案）に係る検討会」を設置し、基本
計画（案）の見直しを行いました。


